

(29. 05. 2018 letzter Bericht)

12. 06. 2018     Siebte Gesamtschule soll in Flüchtlingsunterkunft  
entstehen (Im Bereich der Straße Bockmühle  
- heute ART-Hotel)  
Der Standort ist mit der Buslinie 604 von  
Langerfeld nach Heckinghausen alle 20 Minuten  
verbunden.
18. 06. 2018     Gespräch der 10 Bezirksbürgermeister mit den  
Herren Telian und Kötter  
Thema u. a. Einrichtung einer Verwaltungsstelle  
in Elberfeld und Arbeitsplatzstandorte der  
Geschäftsführer.
20. 06. 2018     Gespräch mit der Telecom  
Thema: Versetzung eines Verteilerschranks im  
Bereich Wilh.-Hedtmann-Straße 10.
20. 06. 2018     AK Klingholzberg tagte – siehe Niederschrift.